



C'est un violent coup de gueule de Lady Ponce à Camtel qui, selon elle ignore les artistes locaux lors.

L'artiste Fally Ipupa, va se produire en live le 30 décembre 2023 au Cameroun. Une initiative de Camel, l'opérateur public de téléphonie du Cameroun et son partenaire Bleu.

La célèbre artiste camerounaise Lady Ponce exprime donc son indignation face à l'absence d'artistes locaux à cet événement. Mais aussi, la diva du bikutsi dénonce le fait que Camtel, l'organisateur de l'événement, ait même pris la décision de promouvoir le concert en utilisant une affiche avec uniquement la photo de Fally Ipupa.

Pour Lady Ponce, cette exclusion des talents camerounais est une véritable injustice. La chanteuse critique également le fait que Camtel utilise l'argent du contribuable camerounais mais ne soutient pas les artistes locaux, tout en consommant gratuitement leur musique sans payer les droits d'auteur. Lady Ponce appelle à mettre fin à ce mépris envers les artistes camerounais et à revendiquer les droits qui leur reviennent.

Fally mon frère je n'ai aucun problème avec toi et ce post n'est pas pour toi mais pour Camtel. J'exprime ainsi mon ras le bol, c'est assez! Parce que dans ton pays, on te respecte et on te célèbre. Je connais ton talent mon frère, je le respecte et je sais quel

est ton cachet, très important.

Mon pays est un pays d'accueil, certes mais, je réclame également la même considération dans mon pays. Vous n'êtes pas fatigués de cette campagne de dénigrement envers les créateurs des œuvres de l'esprit de l'Afrique en miniature? Quand c'est trop c'est laid.

Petit Pays ne pouvait pas être en tête d'affiche de cet événement ? Ce n'est pas une icône de la musique africaine et mondiale ? Mince, quel mépris à outrance. Camtel, quelle honte, quel mépris ! Nos sociétés n'ont aucun respect pour l'artiste camerounais. Mince!

Cameroon Télécommunications, tu lances un produit consommé par les camerounais, pourtant tu es une société du contribuable, mais tu prends Fally comme tête d'affiche et c'est lui que vous mettez en tête d'affiche.

Donc dans notre pays aucun artiste ne peut être au lancement de produit? En plus vos billets sont gratuits. Voilà donc notre pays. Un pays où nos sociétés n'ont aucun respect pour l'artiste local. Mais consomme gratuitement nos musiques sans payer les droits d'auteur. La honte c'est terrible. Votre mépris va arriver jusqu'à quel niveau? Tu ne soutiens pas les artistes de ton pays.

J'ai demandé votre sponsoring pour le paposy. Vous n'avez pas donné un centime, vous ne soutenez personne, aucun artiste de votre pays, ceci ne peut exister dans aucun pays en Afrique. Quelle est cette sorcellerie ? Même la jeune génération d'artistes ne pouvait pas être à Paris ? C'est quoi ce complexe chers collègues artistes? Je vous dis, si nous ne revendiquons pas ce qui nous revient de droit, personne ne le fera. Trop c'est trop. Stop au mépris des artistes camerounais. Stop, stop et stop.